

UN VÉHICULE MÉDICAL INNOVANT POUR ALLER AU PLUS PRÈS DES PATIENTS

Paris, le 22 mai 2024

Pour sa première participation au Salon VivaTech, Loxamed, entreprise de solutions de santé innovantes, est fière d'avoir contribué et apporté son expertise médicale au projet U1stVision (You First Vision), développé par la Software République et dévoilé ce jour au Salon VivaTech. Ce véhicule, présenté sous la forme d'un démonstrateur, marque une **innovation de rupture en faveur de l'accès aux soins et de lutte contre la désertification médicale**. Ce véritable démonstrateur de technologies, intégrant l'expertise de Loxamed comme concepteur de solutions de santé mobiles et innovantes, réunit les participations **complémentaires des 7 entreprises membres de la Software République** (Dassault Systèmes, Eviden, JCDecaux, Orange, Groupe Renault, STMicroelectronics, et Thales), de **3 entreprises partenaires du domaine de la santé et de 12 autres contributeurs**.

Aller vers les patients

Par l'alliance de ces expertises, ce concept répond à un objectif : fournir aux citoyens des soins de proximité et des services de prévention en santé. Le concept est sécurisé et permet une interaction transparente entre les appareils et les services. Il garantit que les soins de santé peuvent être dispensés à tout moment et en tout lieu, sans compromettre la qualité du service ou la confidentialité des données. **Le « U1st Vision » incarne l'engagement de donner la priorité à l'individu et de répondre aux besoins des citoyens.**

Nommé **U1stVision**, il repense ainsi la place de l'humain dans la mobilité et met au cœur l'utilisateur et sa santé. Ce sont des services de santé innovants qui sont apportés à l'utilisateur, sans qu'il puisse être freiné par sa propre mobilité. U1stVision aura en effet pour vocation de se déplacer d'un « point A à un point U(sager) » et annonce donc un changement de paradigme : **d'une mobilité des patients à une mobilité des services, pour permettre leur accès à tous et toutes.**



© Software République

[Lien](#) vers la photothèque.

Une offre de services en santé mobile inégalée

Ce véhicule intègre **21 paramètres médicaux parmi lesquels 12 innovations**, dont un avatar alimenté par l'intelligence artificielle. **Entièrement équipé, à terme il pourrait couvrir jusqu'à 85 % des types tests de santé réguliers et ainsi optimiser le temps d'attente des patients, allégeant la pression sur les établissements hospitaliers.** L'analyse avancée de l'IA et l'interconnectivité permettent la présentation rapide des résultats, donnant la possibilité aux médecins d'établir un diagnostic médicalement précis et efficace.

Le véhicule apporte ainsi une solution aux difficultés rencontrées dans les « déserts médicaux » en fournissant aux citoyens, où qu'ils se trouvent, un service mobile intégré à guichet unique pour des soins préventifs, des diagnostics et le suivi de maladies.

C'est donc une véritable plateforme technique avancée, mise à disposition du praticien, qui peut l'adapter à ses besoins. **En effet, le professionnel de santé**, qu'il soit spécialiste ou généraliste, **peut sélectionner les outils de diagnostic qu'il souhaite voir installer à bord pour répondre aux besoins de sa pratique**. Il s'agit d'un véritable atout pour les acteurs publics et les fournisseurs de services privés désireux de déployer des offres de proximité qui ne seraient pas disponibles dans leur région.

Le véhicule présenté déjà disponible en « déclinaison »

Si des démonstrateurs, comme U1st, peuvent être présentés sans une véritable déclinaison derrière, le véhicule est déjà disponible à la commande par Capitello Move, avec le réseau France et international de Renault.

Rares sont les entreprises qui peuvent se targuer de présenter à la même occasion le prototype, et sa déclinaison opérationnelle. C'est donc une réelle fierté d'avoir pu mener à bien ce projet avec les partenaires de la Software République, leaders dans leur domaine, dans l'intérêt de tous – usagers et praticiens – et en faveur de la lutte contre la fracture médicale.

Arnaud Molinié, président de Loxamed

Informations pratiques

Du 22 jusqu'au 25 mai, la Software République exposera le démonstrateur de véhicule conceptuel « U1st Vision » à VivaTech (stand D28, Hall 1). Il offrira une vitrine totalement immersive, intégrant des expériences innovantes de réalité virtuelle, de réalité augmentée et de 3D / holographie.

À propos de Loxamed

Loxamed est une société française d'innovation et de mobilité en santé associant Loxam (n°1 en Europe et n°4 mondial de la location de matériel) et Capitello Med (filiale santé de Capitello Group). Loxamed conçoit et met en place des solutions de santé innovantes afin de faciliter l'accès aux diagnostics et aux soins. Partenaire Santé des collectivités, des entreprises et des grands événements, Loxamed mobilise son réseau pour offrir des solutions de santé innovantes, visées par les ARS, avec le patient au cœur de ses dispositifs. Depuis 2020, grâce à Loxamed : plus de 250 solutions ont été déployées en France et à l'international, plus d'un million de dépistages et plusieurs milliers de vaccinations ont été réalisés, plus de 10 000 personnes ont bénéficié de téléconsultation assistée. Loxamed a reçu le prix de l'Innovation territoriale au Salon des maires et des collectivités locales 2022 (catégorie Développement & Management territoriaux).

Contact presse :

Loxamed : Renaud DESCAMPS BRUANDET | rdescamps@bonafide.paris | 06 63 13 53 80